

résidences immobilier

PROCHE SAINT REMY DE PROVENCE superbe propriété 1830 sur 2 hectares, composée d'une maison de maitre avec 5 chambres et mitoyen une ancienne ferme du 18è siècle qui a été aménagée en magnifiques locaux destinés à un centre d'enseignement et de formation, superbes volumes dont 4 pièces principale de 100 à 150m², et 8 chambres ce bien serait appréciable pour un projet mixte habitation et professionnel (possibilité d'agrandir)

NEAR SAINT REMY DE PROVENCE 1830 property on 2 hectares, consisting of a master house with 5 bedrooms and adjoining an old 18th-century farmhouse which has been converted into beautiful premises for an educational and training center, superb volumes including 4 main rooms of 100 to 150m², and 8 bedrooms. This property would be suitable for a mixed residential and professional project (possibility of expansion).

MICHEL DOURDIN DEHOLLAIN ET ASSOCIES

1415 Chemin de la Barre Saint Jean - 13100 AIX-EN-PROVENCE Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





